
平成３０年２月 国見町教育委員会 会議録 

 

 １、召集日時 平成 30年 2月 16日（金）午後４時  

 ２、召集場所 国見町役場 小会議室（２階） 

 ３、議席指定 1番委員 石川 博利 

        2番委員 志村 裕美 

        3番委員 高橋 幸子 

        5番委員 岡崎 忠昭 

 ４、議事録書名人 ２番委員 志村裕美委員  ５番委員 岡崎忠昭委員 

 ５、欠席委員  4番委員 赤坂 正行 

 ６、説明のため出席 

       教育次長兼学校教育課長  引地 由則 

       幼児教育課長       中田 利枝 

       生涯学習課長       羽根 洋一 

       学校教育課指導主事    宍戸 正幸 

       まちづくり交流課主査   大栗 行貴 

 ７、書  記   学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒田典子 

 ８、開  会   午後４時 

９、議題の上程 

  ○報告第１号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告について 

 （事務局説明） 

高橋議長：疑問、気づいたところがあれば議会まで事務局に知らせる。 

○議案第３号 平成２９年度国見町一般会計（教育費）補正予算（第６号） 

 （事務局説明） 

志村委員：地域学校本部事業は観月台で実施している事業か。 

羽根課長：はい。今年は名称が変更となり、学習支援の他にも事業を行っている。 

高橋議長：幼児教育課の予算で、報酬が減額となっているが、人員は大丈夫なのか。 

中田課長：幼稚園の預かりで足りないところは、幼稚園の講師等で補っている。夏休みも講師の先生に

お手伝いいただき、その他に 6時間勤務のところを時間の延長等お願いし対応している。 

高橋議長：生涯学習課の事業を一つ減らしたのはなぜか。 

羽根課長：町の方針による。 

高橋議長：平成２９年度一般会計補正予算を承認してよいか。（異議なしの声） 

高橋議長：議案第３号は承認された。 

  ○議案第４号 平成３０年度国見町一般会計（教育費）当初予算について 

 （事務局説明） 

志村委員：野菜の高騰が続いているが、大丈夫なのか。 

引地次長：野菜の高騰等も見込んで、年次計画で実施しているので大丈夫。  



石川委員：学校給食関係の予算が削られているがなぜか。  

引地次長：児童の減少による食材の減少、平成 30年度は備品の購入などが予定されていないため、今

年度より減となっている。 

石川委員：幼児教育課の予算の報償費 407千円は、英語の事業だけでの支出か。 

中田課長：英語だけではない。職員の研修講師代、記念事業の記念品代等で、英語はそのうち 24万円。 

石川委員：英語の先生にはご協力いただいての金額ですね。 

中田課長：はい。1回 2時間 4,000円です。 

志村委員：幼児教育課の 4つの事業は何か。 

中田課長：未就学児体力向上事業、キッズフェスティバル、子育て支援センター業務委託、子育て世代

包括センターです。 

高橋議長：文化センターの使用料がきっちり 100万円なのはなぜか。 

羽根課長：今の状況できりの良い金額で概算予算計上している。 

高橋議長：平成３０年度一般会計予算を承認してよいか。（異議なしの声） 

高橋議長：議案第４号は承認された。 

 ○議案第５号 町文化財指定についての諮問について 

 （事務局説明） 

高橋議長：国見町にこのような観音堂はないのか。 

大栗  ：小坂には松蔵寺。松蔵寺にも観音堂がある。松蔵寺は信達三十三観音霊場の 21 番札所、福

源寺が 22番札所。 

高橋議長：松蔵寺は町文化財の指定にはならないのか。 

大栗  ：松蔵寺は観音像が焼失してしまっているため、指定がされていない。 

高橋議長：福源寺は建てた当時のままか、修復はされているのか。 

大栗  ：屋根と腰板が一部修復されている。石の部分は、人造の石造りになっている。 

高橋議長：文化財になるための基準はあるのか。 

大栗  ：特に重要であれば。 

高橋議長：観音講は今も行われているんですね。 

大栗  ：巡礼者がいらっしゃった場合は接待を行っている。鳥取集会所がお茶場として、接待が行わ

れていた。四国八十八巡礼のような接待が行われているが、福島県では珍しい。 

石川委員：馬頭観音は観音堂の中にあるのか。 

大栗  ：馬頭観音は高さ 10㎝で、33年に 1度開帳される。 

石川委員：馬頭観音の価値は。 

大栗  ：次回のご開帳は平成 47年。1,700年中頃に作られたとされており、指定されましたら、今

後調査を進めていく。 

高橋議長：諮問について承認してよいか。（異議なしの声） 

高橋議長：議案第５号は承認された。 

１０、教育長事務報告  

岡崎教育長：３月議会に上程する議案を協議いただいた。ありがとうございます。 



（３）地域学校協働活動事業については、平成 29年度以降も継続実施予定。補助がでるのが、

平成 31年度まで。それまでに、地域の方々と学校、学習を支える方向性を見いだしていきた

い。お金が無くてもやれる方法を見つけたい。（４）教育長出席会議等 特別支援学校設置懇談

会、小学校から高等部まで伊達市につくる。国見小学校特別授業「国際理解」では宍戸仙助先

生からの講演。子ども司書講座は、今までやって終わりだったが、今年は 3月 10日に司書フ

ェスタで子ども達が 1日司書、読み聞かせ、本の交換会を行いたい。子どもクッキングは次年

度も実施する予定。奨学金の貸付審査会は、大学進学予定の 2名の審査を実施。 

 

１1、各課からの報告 

学校教育課：インフルエンザの状況 小学校 27名、中学校１名、保育所２名、幼稚園はなし。国見小

学校の 1年 1組には学級閉鎖。 

      学力向上中学校の英語の力はついてきている。 

      平成３０年度児童生徒数について  

入所、入園、入学、卒業式の日程について 

3月 13日中学校卒業式後教育委員会を予定。 

幼児教育課：保育所、幼稚園、子どもクラブ 保護者アンケートについて 

      第２回子ども・子育て支援推進協議会の開催について  

生涯学習課：観月台文化センター管理運営員会 

公民館教室活動 各教室閉講式について 

      子ども司書フェスタ 3月 10日（土）午前 11時 

第 25回国見町長杯囲碁将棋大会について 

      第 13回若い芽のコンサート～和楽器体験教室生発表会～実施について 

第 3回ショートショート創作大会～物語を作ろう～の実施について 

      文化団体連絡協議会講演会  

１２、その他 

引地次長 ：新春あつかし会について 

 

１４、閉  会 午後午後５時 15分 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

平成３０年２月１６日 

     

         議事録書名人 

            ２番委員  

           

            ５番委員  

 

会議書記     主任主査兼学校教育係長 黒田典子 


